

10/18 三戸中吹奏楽部が全国大会に出場

自分たちの力を出し切りたい

小中一貫三戸学園三戸中学校吹奏楽部は、2021（第27回）日本管楽合奏コンテスト予選審査会で最優秀賞を受賞し、全国大会に出場することが決定しました。

吹奏楽部員15人は、全国大会出場を松尾和彦町長に報告するため、役場を訪れました。部長の長澤由依さんは「予選は、一人ひとりが感情を込めて練習したことが実を結んだと思います。全国大会では、予選より良い演奏ができるよう、自分たちの力を出し切りたい」と意気込みを語りました。松尾町長は「これまで皆さんが練習してきた成果を発揮できるよう応援しています」と激励の言葉を述べました。



全国大会に出場する部員の皆さん



オカリナ演奏に耳を傾ける生徒たち

10/18 三戸土曜塾の立志科でオカリナを学ぶ

美しい音色に聞き入る

ライリッシュオカリナ連盟認定講師の田村裕香さんと三戸教室「APPLE CATS（アップルキャッツ）」のメンバーは、三戸土曜塾の立志科でオカリナについての授業を行いました。

田村さんは、生徒たちにオカリナの種類や吹き方についての講話を行いました。その後「APPLE CATS」はオカリナ演奏を披露し、生徒たちは美しい音色に耳を傾けました。

小中一貫三戸学園三戸中9年生の林美里さんは「オカリナは、優しくきれいな音色でした。機会があれば演奏してみたいです」と感想を述べました。田村さんは「子どもたちが講話や演奏を真剣に聞いてくれてうれしい。これからも、多くの人たちに演奏を聞いてほしい」と話しました。

芸術の秋を楽しむ

11/1～3 三戸菊花展

三戸菊クラブ（稲村國男会長）主催の第49回三戸菊花展がアップルドームで行われました。会場には、町内の菊愛好家や三戸町立杉沢小中学校の児童たちが育てた自慢のさまざまな品種の菊が483点展示され、会場を彩りました。稲村会長は「今後の菊花展でも、子どもたちの作品を展示できたらうれしい」と話しました。



美しい菊に見とれる



作品を鑑賞する家族

11/5～7 三戸町総合文化祭

町民体育館で三戸町文化協会（上野悦嗣会長）主催の第52回三戸町総合文化祭が開催されました。会場では、絵画や写真、俳句、生け花など約900点の展示作品のほか、7日には舞踊や詩吟などの芸能発表会が行われました。

10/30 城山公園「秋の美化運動」を実施

城山公園をきれいに清掃

三戸町商工会青年部・女性部と一般参加者合わせて約 100 人が城山公園に集まり、合同清掃奉仕活動として「秋の美化運動」を実施しました。参加者は、城山公園の広場や駐車場、通路に落ちているゴミや落ち葉拾い、桜の木に肥料を撒くなどの作業を行いました。

活動に参加した羽柴笑光ちゃん（5 歳）は「袋にたくさん落ち葉を入れることができ楽しかった」と笑顔で話しました。



協力して城山をきれいにしました！



宇藤副支部長（左）、慶長教育長（右）

11/2 法人会が町に手指消毒剤を寄贈

子どもたちの感染予防に活用してほしい

八戸法人会三戸支部（石亀和郎支部長）が、町内の小中学校に手指消毒剤 28 本を寄贈しました。消毒剤の寄贈はことしで 10 年目となります。訪問した宇藤毅平副支部長は「新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ予防のため、有効に活用していただきたい」と話し、慶長隆光教育長に消毒剤を手渡しました。慶長教育長は「子どもたちの健康管理に活用させていただきます」と話し、消毒剤を受け取りました。

11/5 三戸ロータリークラブが三戸学園に植樹

苗木に「大きくなあれ！」と願いを込める

三戸ロータリークラブ（工藤高明会長）は、小中一貫三戸学園三戸小中学校の野球場外野のり面にオオヤマザクラの苗木 14 本を植樹しました。植樹には、会員約 10 人と三戸小 1 年生 45 人が参加。子どもたちは「大きくなあれ！」と声をかけながら、スコップで木の根元に土を被せました。工藤会長は「今回植えた桜が、子どもたちの思い出に残ってくれるとうれしいです。大人になったら、一緒に成長した桜を見に来てほしい」と願いを込めました。



植樹する工藤会長と子どもたち



松尾町長（左）と山下さん（右）

11/9 山下加津代さんが統計調査員として表彰 調査に協力してくれた皆さんに感謝

山下加津代さん（56 歳）が、工業統計調査、経済センサスなど経済産業省所管の構造統計調査に 15 回以上従事した功績が評価され、経済産業大臣表彰を受けました。

十和田市民文化センターで行われた第 60 回青森県統計大会で表

彰を受けた山下さんは「ここまで長く調査員を続けられたのは、町の皆さんが調査に協力してくれたおかげです。大変感謝しています」と喜びました。その後、受賞を報告するため役場を訪問。報告を受けた松尾和彦町長は「長年の経験を生かし、これからも町のため協力していただきたい」と話しました。



表彰を受ける山下さん（中央）